

Forums pour les consommateurs

Aerosol, drogue et prostitution

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2015 à 15h26

Bonjour, je suis une jeune fille de bientôt 17 ans qui n'arrive plus a se sortir de se cercle. J'ai commencer il y a 6 mois a me prostituer et a gagner de l'argent qui atterrissait directement dans la drogue. J'avais de gros revenu et consommais beaucoup. mais les soucis sont arriver et je doit m'arrêter. Mais il est trop tard pour revenir en arrière et je ne sais pas comment faire. Menaces, video de moi en train de coucher, enregistrement on été pris contre ma volonté et sa se termine en chantage. Mes parents ne sont pas au courant, je fait des crise quand je ne prend rien, je ne sait pas si c'est normal.. J'aimerais de l'aide mais la ligne de répond pas. Comment faire, ou aller sans que mes parents ne s'en rendent compte, sans avoir de représailles des personnes qui me fournissais.

Un cris de détresse envoyer dans un océan de complaints.

Sincèrement.

2 réponses

Profil supprimé - 02/05/2015 à 10h07

Bonjour.

Tu consommes quel produit ?

Tu fais quoi dans la vie ?

En tant que père, je pense que l'amour des parents sera toujours plus fort que la honte, la colère ou le jugement négatif. Sauf exception, bien-sûr)

Te retrouver si jeune dans une situation comme la tienne n'est jamais le fruit du hasard. En sortir n'est pas non plus une affaire légèbre

Il me semble que faire confiance à tes parents en leur exposant la situation en détail pour demander leur aide est la première chose à faire. Tu te prendras probablement une rincée, des reproches et tes parents vont souffrir. Mais ce temps passera vite, et tu comprendras rapidement que seule tu es mal armée, surtout à 17 ans et que les proches sont les meilleurs alliés dans ce type de combat.

Ceux qui t'aiment ont ce rôle de support affectif, et des spécialistes performants sont là pour t'aider plus techniquement.

!

Moderateur - 06/05/2015 à 13h26

Bonjour mimi,

Les questions et les explications de Zastava sont très avisées. Je vais développer pour vous le côté "spécialistes" dont il parle.

Vous pouvez être aidée en toute confidentialité et sans que vos parents ne soient mis au courant. Les Consultations jeunes consommateurs (CJC) peuvent vous recevoir gratuitement pour faire le point sur votre situation et voir avec vous ce qu'il est possible de faire. Je vous encourage à utiliser notre rubrique "Adresses utiles" représentée par la carte de France stylisée en haut dans la colonne de droite ci-contre. Indiquez votre département ou ville de résidence, lancez la recherche. Quand vous aurez les résultats affinez en cochant "Consultation jeunes consommateurs" dans la rubrique "Soin". Vous aurez alors les consultations les plus proches.

Cordialement,

le modérateur.